

troopy

Ensemble pour toute la ville



Paris, 17 mars 2023

Troopy s'associe au lancement de "InterMobility", un réseau d'experts de la mobilité.

Troopy - opérateur parisien de scooters partagés électriques - s'associe au lancement d'un réseau européen d'experts de la mobilité, InterMobility, lors du salon Autonomy, qui se tiendra les 22 & 23 Mars à Paris.

Troopy, opérateur parisien de scooters partagés électriques, lance officiellement InterMobility, un réseau d'experts de la mobilité lors du salon Autonomy 2023. Le réseau est à l'initiative de François Hoehlinger, dirigeant de Troopy, et quatre autres leaders de la mobilité européenne : Ramu Nair, Tamy Sass Ribeiro, Luckas Neckermann et Augustin Friedel.

InterMobility est un réseau gratuit de passionnés de la mobilité rassemblant leaders, experts et institutions. Le réseau est à la fois un moyen de nouer des partenariats commerciaux ou techniques entre les acteurs, et un espace pour échanger sur les transformations, les tendances et les événements des secteurs du transport, de la logistique, du tourisme et de la mobilité.

Cette ouverture et le partage d'expériences font partie des valeurs cardinales de Troopy.

Troopy souhaite construire et fédérer une véritable communauté autour des thématiques prioritaires pour les villes et les régions.

C'est pourquoi InterMobility est à destination de toutes les tailles d'entreprises, d'institutions et d'associations. Il est également gratuit pour toutes et tous. InterMobility est l'opportunité de créer un lien supplémentaire, d'échanger les bonnes pratiques, de tisser des liens à l'échelle européenne, dans un secteur en pleine croissance et en pleine consolidation.

Conscient que l'ensemble des protagonistes du secteur est exposé à une pluralité d'enjeux, Troopy a conçu InterMobility avec une portée internationale. Aussi, le réseau compte déjà 300 chefs d'entreprises européennes et internationales, de plus de 40 nationalités.



"Nous sommes heureux et fiers de dynamiser la mobilité, un secteur d'avenir. Innover, engager et partager constituent le socle de notre action."

François Hoehlinger,
Directeur Général de Troopy

A propos de Troopy

Fondé en 2018 sous l'impulsion d'Axel Vilaseca, Troopy a acquis une expertise en matière de mobilité partagée en France, avec l'aide de ses partenaires historiques Yamaha et Vulog ainsi que de son actionnaire Motul.

En 2022, Troopy bascule vers la mobilité électrique et propose une offre L1e (équivalent 50cc) et L3e (équivalent 125cc) aux villes en se développant en franchise dans le réseau de concessions Yamaha partout en Europe sous l'égide de son directeur général, François Hoehlinger

Plus sur : <https://www.troopy.com>